

VIEBROCKHAUS

PRESSEMITTEILUNG

Harsefeld / Hamburg, 22. Oktober 2025 – Letzte Woche fand am Millerntor-Stadion die feierliche Übergabe der 5.000 Euro statt, die im Rahmen der Mitmachbaustelle von Viebrockhaus anlässlich des „Partner of the Day“ beim FC St. Pauli zusammengekommen waren.

Lars Viebrock, CEO von Viebrockhaus, überreichte die Spende symbolisch an Dr. Natascha Clasen, Koordinatorin soziales Engagement beim FC St. Pauli, sowie an Roger Hasenbein, Mitglied des Spendenbeirats des Vereins.

„Wir erhalten nicht oft Spenden in dieser Höhe und freuen uns sehr darüber“, erklärt Dr. Natascha Clasen bei der Übergabe. „Mit den Spenden unterstützen wir verschiedene Organisationen, die zum Beispiel Sport-, Kunst-, und Musik-Projekte für Jugendliche im Sozialraum St. Pauli anbieten. Häufig sind diese Angebote mit Beratung und/oder Hausaufgabenhilfe verknüpft“, berichtet sie. „Auch die Obdachlosenhilfe und die Arbeit in einem Hospiz werden durch die Spenden gefördert. Zudem setzen wir uns für Anti-Rassismus-Projekte im Osten Deutschlands ein – insbesondere dort, wo sie keine staatliche Unterstützung mehr erhalten“, ergänzt Roger Hasenbein, der bereits seit 30 Jahren für den FC St. Pauli aktiv ist.

Lars Viebrock betonte die Bedeutung sozialer Verantwortung für Unternehmen: „Es freut uns sehr, dass die Spende genau dort eingesetzt wird, wo unmittelbarer Bedarf ist und vor allem, wo sie auch direkt ankommt. Viele Fans des FC St. Pauli engagieren sich ehrenamtlich, und der Verein zeigt eindrucksvoll, wie Sport weit über den Profifußball hinaus Menschen verbinden kann.“

Die Mitmachbaustelle vor dem Millerntor-Stadion war Teil der Partnerschaft zwischen Viebrockhaus und dem FC St. Pauli. Besucherinnen und Besucher konnten dabei nicht nur am Bau einer massiven Wand teilhaben, sondern auch mit jedem gemauerten Stein einen Beitrag für den guten Zweck leisten. Die daraus erzielte Spendensumme von 5.000 Euro wird nun über die Sozialinitiative Kiezhelden gezielt an verschiedene Projekte weitergegeben.

VIEBROCKHAUS

Über Kiezhelden

Kiezhelden ist die Sozialinitiative des FC St. Pauli. Sie bündelt das gesellschaftliche Engagement des Vereins und seiner Anhängerinnen und Anhänger und unterstützt zahlreiche soziale Projekte - von Nachbarschaftshilfe über Bildungs- und Integrationsprogramme bis hin zu Aktionen gegen Diskriminierung, Rassismus und Armut. Das Ziel von Kiezhelden ist es, den solidarischen Geist des Vereins über den Fußball hinaus in die Gesellschaft zu tragen und Menschen auf und neben dem Platz miteinander zu verbinden.

Über Viebrockhaus

Seit über 70 Jahren zählt Viebrockhaus zu den führenden Anbietern im Massivhausbau in Deutschland. Mit mehr als 35.000 realisierten Wohneinheiten steht das Familienunternehmen für Qualität, Innovation und Verlässlichkeit. Umweltbewusstsein, soziale Verantwortung und Toleranz sind fest in den Unternehmenswerten verankert. Weitere Informationen: www.viebrockhaus.de

Kontakt Viebrockhaus:

Sarah Lea Stolley
Leitung Unternehmenskommunikation
Grashofweg 11b
21698 Harsefeld
presse@viebrockhaus.de
Telefon: 04164 8891 0
www.viebrockhaus.de